



## Ausschreibung Ashville 600 2018



Das „Ashville 600“ ist ein Langstreckenrennen für Einzelpersonen welches mit amerikanischen Stock Cars bis einschließlich Baujahr 1959 gefahren wird. Die Fahrzeuge basieren auf dem Reglement der Grand National Clubserie der SRIG-Teuto..

Die ursprüngliche Idee für dieses Langstreckenrennen war es zu probieren, ob man ein Rennen über die Distanz von 600 Runden, was einer tatsächlichen Strecke von 19,29 Kilometern entspricht mit nur einem Satz GP-Reifen bestreiten kann. Schon beim ersten Rennen im Jahr 2008 zeigte sich, dass das überhaupt kein Problem darstellt.

Nachdem das Rennen acht Jahre lang über die Distanz von 600 Runden als Rundenrennen ausgetragen wurde erfolgte 2016 die Umstellung auf ein Zeitrennen. Damit dabei im Ergebnis eine ähnliche Distanz absolviert wird ist die Fahrzeit pro Spur auf 15 Minuten festgelegt worden.

Das Rennen findet am Samstag, dem 3. März 2018 auf der Bahn der SRIG-Teuto in Bad Rothenfelde Ortsteil Aschendorf, Im Dorf 6 statt.

Eine Nennung für dieses Rennen kann ab sofort erfolgen. Jeder Teilnehmer hat bei seiner Nennung anzugeben welchen Fahrzeugtyp (z.B. '57 Chevrolet Bel Air) er einsetzen möchte. Nennungen bitte an folgende Emailadresse:  
[andreaslippold@t-online.de](mailto:andreaslippold@t-online.de).

Die Startaufstellung wird durch ein Qualifiing ermittelt. Hierzu muß jeder Teilnehmer auf einer zuvor ausgelosten Spur eine Minute fahren. Die schnellste Runde wird für die Startaufstellung gewertet.

Die Bahnspannung beträgt 20 Volt  
Es wird mit GP-Speed Tires gefahren.

Das Startgeld beträgt 10,-€ pro Fahrer. Die Startberechtigung wird erst nach dem Zahlungseingang erteilt.

Weitere Informationen erfolgen zu gegebener Zeit auf unserer Homepage  
[www.schlitzrennen.de](http://www.schlitzrennen.de)